

# 緑陽台認定こども園園長だより

令和4年2月3日 緑陽台認定こども園 No.20

## 1月のお誕生会

1月18日(火) 1月生まれさんのお誕生会がおこなわれました。1月生まれのお誕生児さんは全員で10名でした。

自己紹介では「大きくなったらなりたいもの」を「ショベルカーの運転手」や「プリキュア」「ケーキ屋さん」と教えてくれましたよ。ごきげんうかがいのお歌やハッピーバースデーのお歌をみんなで歌いました。

今回のお誕生会のお楽しみは、担当のあんな先生、ゆう先生、ともか先生が「ジャンボリーミッキー」の体操を披露してくれました。陽気な曲に合わせた、元気いっぱいの体操で、見ているだけで自然と体が動き出すノリノリの体操です♪ 1曲終わったところでお友だちから「アンコール！」の掛け声が出て、2回目を踊ったくらいみんな大好きな体操となりました。結構ハードな動きの体操なので、2回踊ると先生たちはクタクタでしたよ😊



## こぐまクラブ修了式

1月19日(水) 今年度最後のこぐまクラブを行いました。

はじめに音更町交通安全推進委員の進藤さんから、これまで教えていただいた交通安全について〇×クイズの形式で楽しく振り返りのお話をさせていただきました。「ボールが転がっていった時、道路までボールを追いかけて行ってもいいかな?」「歩道の横の雪山に上って遊んでもいいかな?」などという質問に、子どもたちは「〇×」で元気に答えてくれました。

今回のこぐまクラブは修了式ということで、帯広警察署のおまわりさんと帯広警察署のシンボルマスコットの「チャーミーくん」も来てくれました。チャーミーくんとおまわりさんが、横断歩道の渡り方についてのお話をしてくれましたよ。チャーミーくんが実際に横断歩道を渡る見本を見せてくれて、チャーミーくんが間違えてしまった時には「違うよ!」「ダメダメ!!」と声をあげてみんなで教えてあげていました。

1年間こぐまクラブで交通安全を学んだ緑陽台認定こども園の子どもたちに、チャーミーくんから「修了証書」をもらいました。年長さんは一人ひとりに手渡して、年中・年少さんは代表のお友だちがみんなの分を代表して受け取りました。

最後に、チャーミーくんとおまわりさんと一緒にパトカーの前でクラスごとに集合写真を撮りました。写真の時には未満児さんも合流して写真を撮りました。カメラの方を向いてほしくて「こっちだよー」と声をかけても、パトカーが気になって後ろを向いてしまう未満児さん。みんなパトカーに興味津々でした😊



# 年中・年長 英語参観

1月20日(木) きりん組さんとぞう組さんの英語参観を行いました。感染症予防のためお遊戯場での英語となり、普段と違う雰囲気緊張気味な様子の子どもたちでした。

「How are you?」「Fine thank you」の掛け合いや、天気を表す言葉や、野菜、曜日などの発音を、アリー先生と恵美子先生と一緒に言いました。ドキドキしていつもよりもちょっぴり声が小さくなってしまいました。音楽に合わせて英語の歌を歌ったり、ジェスチャーゲームのように動きを当て合ったりしながら、お勉強をしました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございました。



【きりん組英語参観の様子】



【ぞう組英語参観の様子】

# ラフティング！！

1月24日(月)は年中、26日(水)は年少、27日(木)は年長が、十勝エコロジーパークへお出かけして、ラフティングを体験してきました。ゴム製の巨大なラフトボートに乗って、スノーモービルで引っ張ってもらって、ビュンビュン風を感じて気分爽快です。ラフティングの後にはエコロジーパーク内でそり滑りを楽しみました。年少さんの日は他施設のお友だちも利用していたので、むつみ公園にバスで移動して、そり滑りを楽しみました。十勝の冬を大満喫ですね☆



# 避難訓練(不審者対応)

# あおいミルクデー

1月25日(火)は不審者対応の避難訓練を行いました。昨年はコロナウイルス感染症予防対策のため、不審者対応の避難訓練を行っていませんでしたので、新園舎になってからは初めての不審者対応の避難訓練となりました。

帯広警察署生活安全課の方に来ていただき、不審者ってどんな人かな？不審者に会ったらどうしたらいいかな？というお話をしてくれましたよ。「いかのおすし」のお約束も教えてくださいました。

その後、不審者対応について、職員向けに“さすまた”の使い方をレクチャーしていただきました。その他にも、不審者と見極めるための声掛けの仕方なども教えていただき、職員も大変勉強になりました。



年末年始に牛乳や乳製品の消費量が減り、生乳が供給過多になりました。そこで、帯広葵学園では牛乳や乳製品を使ったメニューを提供する日『あおいミルクデー』を開催することになりました。



1月24日(月)は葵学園の全11施設で牛乳を使用したメニューを提供しました。



緑陽台認定こども園この日の給食は「ほうれん草とベーコンのシチュー」でした。どの子どもも口いっぱいにはおぼり、美味しくいただきました。

